大衡村企業懇談会新春の集い

1月12日(木)、花の杜ゴルフクラブにおいて大衡村企業懇談会「新春の集い」を開催しました。

新春の集いは、行政及び事業所相互の情報交換のため開催しており、企業関係者、村議会議員及び行政区長など142名が参加し、地酒「万葉美人」での乾杯後、名刺交換をしながら情報交換を行いました。



死亡事故ゼロを願い 交通安全祈願祭



1月8日(日)、屋内運動場において黒川地区 交通安全協会大衡支部(堀籠友也支部長)主催の 交通安全祈願祭が執り行われました。

今年1年、交通死亡事故が発生しないように、 また、全村民が無事故で過ごせるように安全祈願 を行いました。

無病息災を祈り村内各地でどんと祭

1月14日 (土)、村内7カ所の神社等で小正 月の伝統行事「どんと祭」が行われました。

松飾りやしめ縄などを手に地域の方々が訪れ、 燃え上がる御神火に正月飾りを納め、今年1年 間の無病息災と家内安全を祈りました。

厳しい寒さの中、各所で甘酒や豚汁などが振舞われ、訪れた皆さんは冷えた体を温めていました。



無火災・無災害を目指して大衡村消防団出初式



1月8日(日)、屋内運動場において消防団員が一堂に会し、消防団出初式が村議会議長をはじめ、多くの来賓出席のもと執り行われました。

消防活動の完遂と無火災・無災害で1年が過ごせるよう、団員一同は、地域防災の要としての気持ちを新たに式に臨みました。

今年も村民一人ひとりが防火意識を更に高く掲げ、村から火災を出さないようにしましょう。

新春を祝い大衡村新年会開催



1月6日(金)、平林会館において村議会議長、 県議会議員をはじめとする来賓の出席のもと、 村新年会を開催し、110名の村民が参加し新 春を祝いました。

また、友好交流都市協定を締結した岩手県金 ケ崎町の髙橋町長と伊藤議会議長をお招きし、 両町村の情報交換が行われました。

村和太鼓教室の演奏披露や地酒「万葉美人」 の鏡開き、大衡産米での餅つきなどを行い、参 加者は終始和やかに会話を楽しみました。

デコレーションおにぎりを作りました ~いきいきサロン~

1月のいきいきサロンでは、低栄養について 学び、抹茶ケーキや干支の酉にちなんだデコレ ーションおにぎりを作りました。

丸や三角のおにぎり作りはお手の物の皆さんですが、鳥の形に握るのは初めてで、スタイルの良い鳥やだるまのような鳥のおにぎりに笑いが起きていました。

愛らしくできたおにぎりは食べるのがかわい そうでしたが、酉年の縁起をかついで、皆さん でおいしくいただきました。



万葉の里さんぽみち



みなさまからのホットな話題をお待ちしております。 企画財政課 **□**341-8510

人権教室開催

12月16日(金)、小学校3年生と5年生を対象に人権教室が開かれました。

この教室は、人権擁護委員により毎年行われており、「やさしさ」「思いやり」「命の大切さ」などを学びました。

子どもたちは、真剣な表情で話に耳を傾け、 しっかりと自分の考えや思いを発表するなど人 権に対する理解を深めていました。



クリスマスメニューを作りました ――親と子の運動と料理教室



12月23日(金)、福祉センターで小学生とその保護者を対象に、運動と料理教室を行い「クリスマスのヘルシーメニュー」をテーマに、おからを使ったガトーショコラを作りました。

電子レンジで加熱するなど簡単に調理でき、 子どもたちも進んで調理に参加し、「簡単なので 家でも作ってみたい」と意欲を高めていました。

13 平成29年2月号 No.614 平成29年2月号 No.614